

## BTSJ-JVV digital hat neuen Jugendausschuss gewählt



Im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten und der Jugendordnung kamen heute die Jugendvertreter der Berliner Tanzsportvereine zu ihrer diesjährigen, erstmals rein digital durchgeführten Jugendvertreterversammlung zusammen.

Unter der Leitung von LTV-Ehrenpräsident Thomas Wehling wurde die Tagesordnung zügig in 80 Minuten absolviert. Dem Bericht des Jugendausschuss der Berliner Tanzsportjugend schloss sich eine kurze Diskussion über den vorgelegten Haushaltsplan an, denn die Überschüsse der vergangenen Jahre sollen zeitnah in die Nachwuchsarbeit fließen. Hierzu zählen auch Ideen im Breaking-Bereich.

Beschlossen wurde dann aber der vorgelegte Haushaltsplan, den der neue Jugendausschuss im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten ausweiten soll, wie die Versammlung zu Protokoll gab. Es standen dann zwei Änderungsanträge zur Jugendordnung zur Abstimmung - zum Einen wurde die Prävention sexualisierter Gewalt noch deutlicher hierin verankert und zum Anderen die Ämter des Jugendausschuss zusammengefasst. Neben der Jugendwartin, dem Jugendsportwart und der Jugendsprecherin gibt es nun bis zu vier Beisitzer.

Diese beiden Änderungen der Jugendordnung gelten vorbehaltlich der Zustimmung des LTV-Verbandstags am 16. September. Hierüber waren die Vereinsvorsitzenden vom LTV-Präsidium vorab informiert worden, die bereits ihre Unterstützung diesbezüglich signalisiert haben. Von daher wurden die Wahlen zum neuen Jugendausschuss bereits in der Annahme dieser neuen Ämterstruktur vorgenommen.

Landesjugendwartin Eva Maria Sangmeister kandidierte, wie bereits angekündigt, nicht erneut, und schlug ihre bisherige Stellvertreterin, Annalena Franke, zur Nachfolgerin vor. Sie wurde ebenso einstimmig gewählt wie auch die Wiederwahl von Frank Wellner als Jugendsportwart und von Nicole Zeller als Jugendsprecherin erfolgten. Eva Maria Sangmeister und Niels Hoppe, der bislang für die Jugendkasse verantwortlich zeichnete und nicht wieder kandidierte, galt der Dank der Versammlung für deren Arbeit in den vergangenen Jahren. Eva Maria wird als Beisitzerin weiter Mitglied im Jugendausschuss bleiben. Die freie Position bekleidet nun Fabian Wendt. Anne Steinmann und Sonja Kiau wurden als Beisitzerinnen wiedergewählt.

Der neue Jugendausschuss der Berliner Tanzsportjugend im Überblick:

Jugendwartin: Annalena Franke

Jugendsportwart: Frank Wellner

Jugendsprecherin: Nicole Zeller

Beisitzerinnen und Beisitzer: Eva Maria Sangmeister, Sonja Kiau, Anne Steinmann, Fabian Wendt

17.06.2021 19:35 von Thorsten Sufke